



## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

1240/2023

Toluca, Estado de México, 14 de noviembre de 2023



SE ANEXA LINK DE VIDEO  
<https://we.tl/t-ZASk9aAjl>

### SECRETARIO DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MEXICO, MTR. ANDRÉS ANDRADE TÉLLEZ RECONOCE A ELEMENTOS DESTACADOS DE LA DEPENDENCIA

- Resaltó el compromiso excepcional del personal que participó en los pasados Décimos Juegos Latinoamericanos de Policías y Bomberos.
- Felicitó también de manera especial a los más de 100 elementos que participaron en el rescate de tres víctimas de secuestro en las inmediaciones del Centro Ceremonial Otomí.
- Así mismo, por instrucción de la Gobernadora, Mtra. Delfina Gómez Álvarez, fueron rifados electrodomésticos, pantallas y electrónicos al personal destacado de la institución.

El Secretario de Seguridad, Mtro. Andrés Andrade Téllez, hizo entrega de reconocimientos a personal de diferentes áreas de la dependencia, por su participación en los Décimos Juegos Latinoamericanos de Policías y Bomberos, y de manera especial a los más de 100 elementos que participaron en el rescate de tres víctimas de secuestro en las inmediaciones del Centro Ceremonial Otomí.

En este sentido, en las oficinas centrales de la institución, sostuvo que al encarnar diferentes valores para realizar su trabajo diario y enfrentar situaciones que ponen en riesgo sus vidas, tanto en el aspecto físico como en el mental, se pone de manifiesto la entrega, capacidad y dedicación del personal de la Secretaría de Seguridad en beneficio de la ciudadanía del Estado de México.



## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

“Gracias por demostrar con sus acciones y su profesionalismo que somos más los que queremos paz, que somos más los que nos levantamos día con día para trabajar honradamente, combatiendo a quienes atentan contra la tranquilidad de la ciudadanía. Gracias por demostrar que somos más los buenos”, resaltó Andrade Téllez.

De igual forma, se entregaron reconocimientos al resto de las y los galardonados que el pasado 7 de diciembre, en el marco del Día del Policía Mexiquense, asistieron a la ceremonia encabezada por la Gobernadora, Mtra. Delfina Gómez Álvarez, y en la que se reconoció su labor diaria por el impacto positivo que cada uno deja al servir a los hombres y mujeres que habitan en la entidad.

Por su parte, la Subsecretaria de la Policía Estatal, Yuriria Torres Páez señaló que no es suficiente patrullar las calles, generar filtros de revisión, de prevención o establecer nuevos cuadrantes; enfatizó en que ahora se necesita ser más preciso, efectuar despliegues a través de planos tácticos, realizar intervenciones de una manera estratégica, lo cual se acompañará de mejores condiciones en el desempeño de los elementos, con mejor preparación, equipamiento y que se vea recompensado.

También recibieron reconocimiento especial, los policías Mario Alberto Rosas Castillo, Jorge Ortega Peña y Sergio Suárez Bautista; en tanto que, los elementos Juan Antonio Piña Florencio, Carlos Álvarez Santana y Abigail Ferrer López, se les otorgó al Mérito Policial en Primera Clase; Elizabeth Aremi Díaz Leonardo, fue reconocida también con Mención Honorífica. Además, Javier Rocha Santamaría y Paola Montserrat García Paz, obtuvieron el Reconocimiento Deportivo.

Cabe hacer mención que la Gobernadora del Estado de México, instruyó el titular de la SS a realizar una rifa entre los efectivos destacados de las diferentes áreas de la Policía Estatal, en la cual se entregaron pantallas, bocinas bluetooth, electrodomésticos, motocicletas, equipos de telefonía celular, entre otros objetos.

Al evento asistieron también la Lic. Laura González Hernández, Secretaria de Desarrollo Económico, así como otras autoridades y mandos de la Secretaría de Seguridad.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS\_Edomex.